

ZAMBIE – Refus d'OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 21/06/2004

La Zambie a de nouveau confirmé son refus des OGM tant que leur innocuité sanitaire n'aura pas été démontrée [1]. C. Kabaghe, Ministre de l'Agriculture, a déclaré que "la position de la Zambie sur l'alimentation à base d'OGM n'a pas changé. Nous sommes toujours convaincus que le pays rejette les OGM puisqu'aucune recherche sérieuse n'a été conduite sur les possibles effets secondaires". La Zambie a déjà refusé une aide alimentaire en 2002 pour cette même raison [2]. "Le travail du Programme Alimentaire Mondial (PAM) est de s'assurer que chacun reçoit une alimentation et cela fonctionne avec les conditions zambières. Nous ne sommes pas là pour juger du bien fondé d'une position politique", a déclaré S. Lawson du PAM Zambie.

[1] <http://www.news24.com>, 21 juin 2004

[2] cf. Inf'OGM n°36, [OGM & aide alimentaire : polémique](#)

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/zambie-refus-dogm/